



の がき 野垣あきことまちづくりカフェ

子ども・くらし・平和



2023年11月22日 No.169 連絡先 090-9293-8710 ご相談もどうぞ!

実行計画・施設再編など6計画「改定案」のパブコメ実施中

児童館・ゆうゆう館の全館廃止方針は見直しへ



学習会で改定案を説明する富田たく議員

岸本区長が誕生して一年半が経過し、給食費無償化や補聴器購入費助成など様々な前向きの変化が生まれています。区の方向性を明確化する実行計画・総合計画や施設再編整備計画などの改定案が発表され、12月4日までパブリックコメントが実施されています。

党区議団の「改定案」学習会には50名以上が参加

日本共産党杉並区議団は、今月8日、12日に各計画改定案の緊急学習会を開催し、計50名以上が参加しました。

改定案の特徴である3つの転換点【①「検証せずに強行」から「検証と見直し」へ】、【②「押しつけ」から「対話」へ】、【③「削減」から「適正管理」へ】を中心に、各計画の解説がありました。参加者からは、前区政で廃止

された科学館を復活させてほしい、子どもの権利や包括的性教育などの施策を進めてほしいなどの発言がありました。

児童館・ゆうゆう館は？

岸本区長は改定案について「施設再編整備の進め方において、対象となる施設の利用者や地域住民等の意見を十分に反映できていなかったことが最大の課題」とし、これまで前区政が進めてきた取組方法の検証を行い、「施設利用者を始めとした区民との合意形成を図っていくことが重要」としました。今後は「計画案を作成する前の段階から、施設利用者や地域住民等の声をしっかりと聴きながら進めていきます。」と計画策定プロセスの変更を提案しています。こうした改定により、前区政で進められてきた児童館・ゆうゆう館の全館廃止計画は事実上ストップしたことになります。

改定される6つの計画

- 総合計画 ● 実行計画
 - ①防災・防犯、②まちづくり、地域産業、③環境・みどり、④健康・医療、⑤福祉・地域共生、⑥子ども、⑦学び、⑧文化スポーツ等分野ごとの方針を決める計画
- 区政経営改革推進計画

施設の民営化や、さまざまな業務委託、財政調整基金の積み立て額等の方針を決める計画
- 協働推進計画

区が区民や団体と協力する方法や、団体への支援等の方針を決める計画
- デジタル化推進計画

受付窓口や区の事務処理のデジタル化を進めるための計画
- 区立施設マネジメント計画 (旧・区立施設再編整備計画)

児童館・ゆうゆう館、小学校、図書館、会議室等区立施設の建て替えや施設のあり方等を定める計画

党区議団の学習会で使用したスライド資料が以下からダウンロードできます。





どんな意見でも書くことができます！

パブリックコメントにみなさんの声をお寄せください！

住民参加のまちづくりへ

今後は地域住民の声を取り入れて施設のあり方が決定されます。パブコメは6つの計画の全ての改定案に目を通して書かなければいけない訳ではありません。

今回は杉並区の全分野にわたる方針が対象なので、どんな意見でも書くことができます。自分の興味のある部分や気になっている部分だけでも構いません。

区の良い部分や悪い部分、伸ばしてほしいことや止めてほしいこと、新たな提案など、様々な意見を受け付けています。

住民自治のまちづくりに向け、

地域の課題への意見も

みなさんの声を積極的にパブコメに送ってもらうことが党区議団の論戦の力になり、岸本区政を前に進めることができます。

地域的な課題への意見もぜひ

お寄せください。たとえば…

◆旧若杉小跡地の本格活用について（天沼・本天沼）

◆下井草駅周辺まちづくり（井草・下井草）

◆補助74号（早稲田通り）の拡幅（本天沼・清水・下井草）

など、みなさんの声が反映されるまちづくりを目指し、私も党区議団と連携して頑張ります。

パブリックコメントにみなさんの声を

【閲覧・意見募集期間】

12月4日まで

【提出方法】

郵送、FAX、メール、閲覧場所にある意見用紙に書いて区役所企画課へ

【郵送】

〒166-8570 杉並区阿佐谷南1-15-1
杉並区政策経営部企画課 宛

【FAX】

03-3312-9912

【メール】

kikaku-k@city.suginami.lg.jp

※住所、氏名（在勤在学の方は勤務先・学校名と所在地、事業者は事業所名・所在地・代表者名）を記入してください。

※右の区ホームページからも書き込めます。



ガザ人道支援募金

にご協力をお願いします。

募金は全額を国連児童基金（ユニセフ）に届け、ガザの人々への支援に充てます。

郵便振替 口座番号

00170-9-140321

加入者名

日本共産党災害募金係

通信欄に[ガザ募金]と記載のこと。

西武新宿線の地下化と 複線シールド工法の検討を求める 署名にご協力を！

連絡会は毎月21日までに集めた署名を都議会に届ける予定です。引き続き、署名へのご協力をお願いします。ご連絡くだされば署名用紙をお届けします。



寒くなってきたので夕食で鍋をすることが多くなりました。先日は大根をおろして、豚バラ等を入れて雪見鍋をしました。

1カ月前は野菜がとても高く、この冬は鍋が出来るのか？とちょっと不安でしたが、安い店を見つけて買います。白菜が4分の1ほどで68円だったので安い！と思って買ったら、実は4分の1でなく5分の1ほどの大きさでした。商店も四苦八苦していることが分かります。

あきりの部屋

生産者はどうでしょうか。物価高騰で何もかも値上がりする中、米だけが安いです。第一次産業に必要な燃料や肥料飼料の高騰を国が支える姿勢も見られません。後継者不足に対しては民主党政権時代に戸別所得補償制度がありました。今は後継者対策の影もありません。日本の食料自給率を上げ、一次産業の就労を支援し、気候危機を食い止めていくために政治の役割は大きいと思います。